

	News Title : Bappebti Siap Lepas Aset Kripto ke BI-OJK? Ini Kata Wamendag	
	Media Name : cnbcindonesia.com	Journalist : Hadijah Alaydrus
	Publish Date : 10 November 2022	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Jerry Sambuaga (Wakil Menteri Perdagangan)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Tech	Topic : kripto

CNBC Indonesia > Tech > Berita Tech

Bappebti Siap Lepas Aset Kripto ke BI-OJK? Ini Kata Wamendag

TECH - Hadijah Alaydrus, CNBC Indonesia

10 November 2022 11:45



Foto: Ilustrasi Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (BAPPEBTI). (CNBC Indonesia/Andreas Kristianto)

Jakarta, CNBC Indonesia - Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga menyatakan bahwa rencana dipindahkannya pengawasan aset kripto dari Kementerian Perdagangan bukan masalah, selama konsumen bisa terlindungi.

DPR sedang menggodok Rancangan Undang-Undang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (PPSK) yang salah satunya mengalihkan pengawasan aset kripto ke Otoritas Jasa Keuangan dan Bank Indonesia.

PILIHAN REDAKSI

[Bitcoin Rp51 Triliun Disimpan di Kamar Mandi, Ketahuan Disita](#)

[Harta Lenyap Rp 232 T Semalam, Siapa Itu Sam Bankman-Fried?](#)

[Kena 'Prank' Binance, Bandar Kripto Rp501 T Terancam Bangkrut](#)

Jika RUU itu sah menjadi UU, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) harus melepaskan posisinya sebagai pengawas dan regulator perdagangan aset kripto. Bappebti adalah instansi di bawah Kementerian Perdagangan.

Jerry mengatakan bahwa ia masih menanti rancangan regulasi final dari DPR.

"Bunyiya salah satunya adalah soal aset kripto, jawaban saya adalah kita tunggu DPR. Enggak masalah, karena menurut kami, siapapun yang mengatur tidak masalah,

mau OJK, atau OJK dan BI," katanya usai acara 4th Indoensia Fintech Summit 2022 di Padma Hotel Resort, Bali, Kamis (10/11/2022).



Foto: novina
Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga

Bagi Kemendag, lanjutnya, hal terpenting dalam regulasi aset kripto adalah membentuk ekosistem yang komprehensif termasuk dalam melindungi hak konsumen.

Jerry menegaskan bahwa Bappebti siap mentransfer pengetahuan dan pengalaman selama mengawasi aset kripto ke OJK atau BI.

"Esensinya adalah bagaimana kripto ini bisa diatur secara komprehensif. Kami ingin aset kripto seperti bursa, nanti ada clearing dan sebagainya," kata Wamendag.

“ Siapun yang mengatur tidak masalah

— Wamendag Jerry Sambuaga

“